
【日　時】令和２年７月２０日（月）午後6時30分～午後8時00分

【場　所】小田川地区多目的集会施設

【参加者】２０名

１.開　　会

２.あいさつ

　町　長

　区　長

３.職員紹介

４.懇談会概要説明

５.町の重点事業等について

　・町民福祉課（特定健診・各種がん検診、新型コロナウイルス感染予防に関する協力依頼）

　・事業課（矢祭山親水広場造成工事、地域おこし協力隊の活動について、矢祭もったいないプロジェクト）

　・教育課（GIGAスクール構想）

　・議会事務局（業務説明・・・・・議会運営全般、監査委員事務局に関すること）

　・出納室（業務説明・・・・・町公金の収入・支出に関すること）

　・自立総務課（第６次総合計画の策定）

６.懇談会

＊要望

③

④

➄

➅

小田川区まちづくり懇談会　　　会議録

➀

林道　小田川～山下線の舗装につい
て

現場を確認させていただきたいと思います。林道の舗装につきま
しては、総合計画の方でも維持管理していく事としておりますの
で、必要であれば舗装し、現状によっては敷砂利程度になるか分
かりませんが、まずは現場を確認し判断したいと思います。

【古市事業課長】

②

久保地内に現在１箇所防犯灯が設置
されているが、この他に２箇所くら
いの設置をお願いしたい。

町道　大高平線のコンクリートの痛
みが激しい。改良工事をお願いした
い。

防犯灯につきましては、防犯協会の方に申請をしていただきまし
て、優先順位をつけまして各地に設置していく流れでございます
ので、是非要望をお願いしたいと思います。

【大森町民福祉課長】
町道の維持管理これも事業課関係で、必要な箇所は必要に応じて
対応しております。まずは現場を確認させていただきます。当初
予算では大高平線の予算計上しておりませんので、現場を確認
し、今後優先順位をつけた中で実施していくことになります。

　　　　　　　　　　　　　                【古市事業課長】

国道３４９号から第１工場団地方面
に３０ｍほどのところ、道路左側に
えぐれの部分があり修繕をお願いし
たい。

JA矢祭支店前の信号機の国道１１８
号赤信号から青信号に変わる１０秒
ほど前に南方面左矢印を設置してい
ただければ、東舘の交通渋滞が緩和
されると思われる。

田川　南側の町道（ツルハ側の町
道）が地盤沈下により波を打ってい
るので改良工事をお願いしたい。
（U字溝を嵩上げをし道路を広くし
て欲しい。）

まずは現場を確認させていただきます。
　　　　　　　　　　　　　                【古市事業課長】

状況確認させていただきます。公安委員会の方で設置等はやって
おりますので、状況をみまして要望した方が良いと言う事であれ
ば町として要望していきたいと思います。
　　　　　　　　　　　                【大森町民福祉課長】

田川　南側の町道（ツルハ側の町道）が地盤沈下により波を打っ
ている、こちらは現場を確認いたします。そして、対応すべきと
ころは対応していきたいと思います。U字溝につきましては、用
水管理者の方がいらっしゃいますので、そちらとの相談になると
思います。
　　　　　　　　　　　　　                【古市事業課長】



⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

⑫

⑬

⑭

⑮

⑯

⑰

＊意見

⑱

現場を確認させていただきます。
　　　　　　　　　　　　　                【古市事業課長】

山村開発センター南側の畑の土手、
U字溝の改修をお願いしたい。

集会所前に横断歩道を設置して欲し
い。

ツルハ前の信号機のところ　消防分
署からツルハ側に横断した辺りの歩
道に雨が降ると水たまりができて、
通学生が支障をきたしているので対
応をお願いしたい。

東舘水源地内の環境整備に努めて欲
しい。

公安委員会の方に町として要望していくこととなります。
　　　　　　　　　　                　【大森町民福祉課長】

県の方に情報提供いたします。
　　　　　　　　　　　　　                【古市事業課長】

これからは環境整備に努めていきたいと思います。
　　　　　　　　　　　                【大森町民福祉課長】

お寺前のU字溝の修繕をお願いした
い。

第６次総合計画で町長は重点的に何
をやっていくのか、お聞きしたい。

機構改革の考えはあるのか、お聞き
したい。

そちらも改めて確認させていただきます。
　　　　　　　　　　　　　                【古市事業課長】

災害時の避難所設置の際、避難所に
町職員が張り付いてしまっては今の
人数ではとてもじゃないですけど、
役場としての機能がなくなってしま
うと思います。それを住民自治の方
にもっていくような避難所の開設の
方法を考えなければならないのでは
ないでしょうか？

防災行政には力をいれていきたい。教育・福祉関係は継続して
やっていきます。教育はどんどん変わっていきますので、特に英
語教育には熱心に力を入れようと思っております。東舘駅前の整
備などもあります。時代の流れにそった施策を実施していきま
す。中学生の海外への修学旅行につきましては、人づくりに関わ
る事業ですので継続して実施していきます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　                【町長】

色々精査しながらやっていきたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　                【町長】

SMC第２工場入口から国道に出る交
差点、「止まれ」のところで脇が見
えない。北側の杉山の土砂をとって
欲しい。

こちらにつきましては、ニュータウン中山区での懇談会でも話が
ありました。現場を確認したところ、信号機の設置が必要と判断
したため、今後公安委員会に要望する準備を進めております。ま
た、土砂の撤去につきましては、国道改良工事は県事業となりま
すので町でやることは難しいところがあります。町として、その
様な対応が可能か県に話をしていきたいと思います。
　　　　　　　　　　　                【大森町民福祉課長】

国道１１８号から東舘水源地に向か
う道路が陥没している。危険なので
対応をお願いしたい。

国道１１８号　矢祭自工さん前辺り
から久慈川までの南側が竹やぶで北
側がしの、景観も悪いので建設事務
所に町から草刈りの要望をお願いし
たい。

中川の土砂撤去に含めて竹やぶの除
去をお願いしたい。（景観も良くな
るし、動物の巣にもならないので
（イノシシ））

護岸の管理は県の方の管理という事ですので、事業課の方から県
の方へ連絡をし、対応策を直ぐにとっていただくよう町からも要
望していきたいと思います。
　　　　　　　　　　　                【鈴木自立総務課長】

国道にしても河川にしても県の管理ですので、県には情報提供し
ていきたいと思います。国道の除草作業につきましては県の方で
発注しておりまして、順次やっていくと思います。それで足りな
ければ改めて県の方に要望していきたいと思います。
　　　　　　　　　　　                　　【古市事業課長】

河川の土砂取りにつきましても、今年度の予算で久慈川の方は土
砂取りを実施するようです。しかし、全部というわけにはいかな
いようです。中川につきましても今年度の予算でできるか、でき
なければ引き続き県の方に要望していきたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　                【古市事業課長】



⑲

⑳

㉑

㉒

７.その他

８.閉会

矢祭山の知名度はかなりのもので、
矢祭と言えば「つつじ」だった。そ
のイメージは絶大なものがあるの
で、逆にそれを使ってもう一度人を
集めるというのも手立てだと思いま
す。

全日程でなくてよいので、夜間の町
議会を実施できないか。できないの
であれば、Youtubeでながすなどで
きないか。

人口を増やすというところでの重点
対策として、町のFacebook・
Twitter・HPなどで旬な情報を積極
的に発信をした方が良いのではない
か。

たくさんの市町村があるなかで、矢
祭町を選んでもらえるような施策を
し、町がやっている事を外にどんど
ん発信して欲しいと思います。


